

Au terme d'une longue maladie, notre ami Michel EUXIBIE Officier du Mérite maritime, s'est éteint à l'aube de ses 91 ans, le 14 septembre à Saint Nazaire où il résidait avec Nicole son épouse.

Né le 22 octobre 1930 dans une famille d'instituteurs, Michel a passé son enfance dans les écoles publiques du Maine et Loire où ses parents enseignaient.

Après des études secondaires sanctionnées par les baccalauréats "Maths-élem", Il intègre "l'Hydro" de Nantes où il effectuera toute sa scolarité de Capitaine au Long-cours. Il rejoint les effectifs Officiers de la Cie Générale Transatlantique où il naviguera sur les paquebots Liberté et Ile de France sur la mytique ligne transatlantique de New-York, en qualité d'élève puis Lieutenant pont avant même son mariage.

Le Service militaire le conduira à bord du Cuirassé Jean-Bart à bord duquel il participera en 1956 à l'Opération de Suez.

Rendu à la vie civile, il retrouve les paquebots Liberté et Ile de France avant d'être promu second Capitaine du pétrolier LOIRE. Deux enfants naissent à cette période une fille puis un fils.

Promu Commandant dans le courant des années 70, Michel EUXIBIE bénéficiera à la CGM, d'une mesure de pré-retraite en 1983, il a 53 ans.

Il s'engage alors dans la Vie municipale en effectuant aux cotés de Joël BATTEUX, deux mandats d'adjoint au Maire de St Nazaire, chargé du personnel municipal.

Au terme de cette période, c'est vers le monde associatif que Michel se tournera, en qualité de Président d'une association de lutte contre l'alcoolisme, de "Président français" de la St Nazaire Society commémorant chaque année l'exploit des commandos britanniques de "l'opération Chariot" en Mars 43 contre la Forme-écluse Louis Joubert, Fonction qui lui valu d'être décoré par le Prince Philip d'Edimbourg, de la Médaille de l'Empire britannique. Et, jusqu'il y a quelques semaines encore, de bénévole à l'accueil des marins de St Nazaire.

Extrêmement dynamique, curieux, audacieux, jamais découragé, Michel avait retapé de ses mains une ferme dans la campagne bauloise, où il aimait bricoler, cultiver ses légumes et construire des cabanes à l'intention de ses petits enfants qui adoraient leur si affectueux grand-père.

Bon voyage Michel, bon vent.